



学校だより

校訓：強き 正しき 温かき

金沢市立森本小学校
令和5年11月27日
校長 坂井 文代

かくれんぼ3つ数えて冬となる 寺山修司

小春日和のあたたかな日があったかと思うと、冷たい雨に冬の気配を感じる日があるなど、気温の変化の大きいこの頃です。市内では、インフルエンザのため学級閉鎖等を行っている小学校もありますし、本校でも罹患者が増えてきています。十分な睡眠や栄養バランスのとれた食事など、体調管理に気をつけ、元気に年の瀬を迎えたいものです。

12月は1年の締めくくりの月です。学んだことが身についているか確認しながら指導していきます。ご協力をお願いいたします。

◆町別児童会 12月18日(月) 14:30～方面別に集団で下校します

自然災害等の緊急時に安全に集団下校ができるように、町別児童会を行います。町別児童会では、以下の指導を行います。

【集団登下校の仕方について】

- ・集合場所を守る（集合場所の周辺に迷惑をかけない）
 - ・集合時刻を守る（学校に7:40～8:00頃に着くように）
 - ・低学年に合わせて、歩く速さに気をつける
 - ・地域の方に気持ちのよいあいさつをする
 - ・雪道の安全な歩き方について確認する
- （屋根の下・溝の上等は歩かない、一列で歩く、雪玉を投げない、雪をためてあるところに登らない等）

当日は、方面別に集団下校（14:30頃から順次下校）を行いますので、習い事等は一度帰宅してから行くようにしていただきますようお願いいたします。

なお、向陽高校では工事が始まり、大型の工事車両が出入りしています。（R7.3月まで）通学時には安全に気をつけるよう学校でも指導しますが、ご家庭でもお声かけをお願いします。

◆下校後の忘れ物について対応を変更いたします

学校に宿題や水筒などを忘れて下校することがあるかと思います。学校では、安全面を考慮し、下校後に忘れ物を取りにこないように指導しています。忘れ物をした場合、宿題は自学に取り組んだり学校に来てから取り組んだりし、水筒はご自宅にある別のものを使用するなどしてご対応をお願いします。

これまでは、保護者の方と来校された時には対応しておりましたが、教員業務改善の一環のため、対応を控えさせていただきます。学校では、帰宅時に持ち物の確認をするなど忘れ物がないように指導をしております。ご協力をいただきますようお願いいたします。